
Herr Feldmann-Jäger kritisiert die geplante Breite des Gehweges und im Hinblick auf die 

Starkregengefahrenkarte auch das Entwässerungskonzept. 

 

Angesichts des Ziels der Klimaneutralität wünschen Frau Bühse und Herr Voigt sich zukünftig 

eine stärkere Berücksichtigung / Vorgabe von PV-Anlagen. 


